

# Bleach Ficlets

alles was zu kurz für eine eigenständige Veröffentlichung ist

Von Siatha

## Kapitel 3: Vermutungen (Ayasegawa Yumichika, Madarame Ikkaku, Houzukimaru)

**Titel:** Vermutungen

**Fandom:** Bleach

**Spoiler:** keine

**Charaktere:** Ayasegawa Yumichika, Madarame Ikkaku, Houzukimaru

**Word Count:** 227

**Rating/Warnings:** G - non-betaed, silly

**Disclaimer:** Bleach und seine Charaktere gehören nicht mir, sondern Kubo Tite, ich leihe sie mir lediglich aus ohne einen kommerziellen Nutzen daraus zu ziehen.

**Anmerkung des Autoren:** Persönliche Vermutung in Bezug auf Houzukimarus Gestalt, die sich auf die Kapitel um 207 herum stützen, aber es spoilert nicht. Und ich würde Houzukimaru so~o gern mal sehen ;\_\_\_;

### Vermutungen

„Eine von diesen haarlosen Katzen!“

„Was?!“

„Ja! Ganz sicher!“ Yumichika hatte wieder dieses strahlende Lächeln, das Ikkaku so hasste, weil der Andere es immer auflegte, wenn er ihn ärgern wollte.

„Und wieso ausgerechnet eine haarlose Katze?“

Yumichika lächelte nur geheimnisvoll und tätschelte Ikkakus kahlen Kopf. Ikkaku brauchte jedwede Selbstbeherrschung um sich davon abzuhalten Yumichika eine rein zu hauen.

„Keine haarlose Katze.“

„Wirklich nicht?“

„Nein...“, brummte Ikkaku. „Es ist-“

„Ah, nein! Ich will weiter raten!“

Ikkaku ließ sich nach hinten ins Gras fallen. Jetzt saßen sie schon seit einer Stunde hier, in der Yumichika von buddhistischen Mönchen zu alten Männern schon sämtliche kahle Möglichkeiten für Ikkakus Zanpakutomaterilisation durchging. Das nächste Mal würde er Yumichika gleich sagen was es war und nicht anfangen mit „Hey, ich hab mein Vieh kennen gelernt!“ Was er sowieso hätte unterlassen sollen, weil Houzukimaru ihn seitdem beleidigt anschwieg.

„Hm...“, überlegte Yumichika weiter, während Ikkaku die Arme hinter dem Kopf verschränkte und sich bereitmachte etwas zu schlafen. „Ein Geier!“

„Wieso denn das?“, nuschelte Ikkaku.

„Die haben keine Federn am Kopf!“

Ikkaku knurrte wieder.

„Auch nicht?“

„Nein.“

„Hm...“

Als Ikkaku gerade am einschlafen war, meldete sich Houzukimaru in seinem Kopf gereizt zu Wort. *„Ich bin ein Drache verdammt, sag ihm das!“*

*„Sag du ihm das, mir glaubt er das eh nicht.“*

„Ah!“, rief Yumichika dann aus. „Ein Nacktmull!“

Ikkaku und Houzukimaru stöhnten gleichzeitig genervt auf.